

～院長コラム～

『 外陰部が腫れた赤ちゃん 』

おむつかぶれで赤く腫れたのかな、と思って診察をしました。

外陰部の下端の皮膚が発赤して盛り上がっています。赤ちゃんは機嫌が良いですから、痛みはなさそうです。おそらくおむつを替えるときに皮膚を拭いていて小さな傷ができたのでしょう。

1mm未満の瘻孔のような穴が1つありました。

そこから黄色の膿が少量でてきました。

肛門周囲膿瘍は時々ありますが、外陰部にできた膿瘍は初めてみました。

小さな傷があっても細菌感染しない方が多いのですが、たまたま細菌感染が成立した結果でこうなったようです。

ガーゼを使って十分に排膿したあと、紫雲膏で処置しました。

何とかキレイに治るようにフォローします。

「こども健康ネットブログ」より



なかしまこどもネット
※名前を入力して送信
して下さい



こども健康ネットブログ
QRコード



なかしまこどもクリニック
公式LINE QRコード

なかしまこどもクリニック



通信

2022年10月号

なかしまこどもクリニック 瑞穂市十九条(パロー北)

ホームページ www.n-kodomo.com

診療時間		月	火	水	木	金	土	日
午前	8:30~12:00	○	○	○	○	○	○	
午後	14:00~15:00		△		★	△		
	16:00~18:30	○	○			○		

★:漢方外来 14:00~17:30 受付 △:乳幼児健診及び予防接種



TEL:058-327-3100

2015年5月11日～
診察・予防接種
インターネット予約
QRコード

